

Chanter avec son cœur



Les trois chorales réunies nous ont donné un tendre final en interprétant "la tendresse".

Dernièrement, la grande salle de l'espace d'animation paraissait bien petite et avait bien de la peine à contenir les 205 spectateurs venus écouter les 104 choristes présents sur la scène au profit de l'association "Les amis de Laprak". Les chorales "La clé des chants" d'Allan, "Tourmesol" de Donzère et "Mistral chantant" de La Garde-Adhémar, chacune avec un répertoire différent ont enchanté les spectateurs. Louis Courtesolle, représentant "Les amis de Laprak" pour laquelle se sont investis ce soir les trois chorales,

était heureux d'annoncer à toute cette grande assemblée le montant de la collecte effectué à l'entracte du concert au profit de cette association (qui vient en aide dans l'amélioration des conditions de scolarité des enfants au Népal) et qui s'est élevée à 1 380 €.

Le chef de chœur de la chorale de Donzère Bernard Giulivi a encore une fois enflammé la salle de par sa fougue et son entrain à faire chanter l'assemblée. Dhane Gurung, venu tout droit du Népal, a eu la délicate mission de remettre à la chef de

chœur de la chorale de La Garde-Adhémar, Aurélie Rufino, un bouquet de fleurs. Les deux autres chefs de chœur n'ont pas été oubliés, et Dany Balsen a été remerciée et fleurie par Louis Courtesolle, tandis qu'une choriste remettait également un bouquet de fleur à Bernard Giulivi.

La soirée s'est terminée autour d'un excellent buffet, avec la reprise de chants plus traditionnels et spontanés par un grand nombre de choristes, pour se terminer par l'hymne provençal "Coup Santo".

Rédaction Montélimar

Marc Loudin

contact : 04 75 00 84 10

La Tribune